

第3回  
人権セミナー在日コリアンとして生きて  
安 英美さん講演会開催

2月8日、南部町公民館多目的ホールで安 英美さん（鳥取県教育委員会西部教育局職員）を講師に迎え「在日コリアンとして生きて～日本と韓国のかけはしとなるために～」と題してご講演頂きました。

安さんは「居酒屋や美容院に予約する時、日本名（通名）だと予約出来ているのに、在日名（本名）だと予約が出来ていないの」「自分らしく生きたいけれど、生きにくい」などとお話しされました。

（今回は人権会議企業職域推進部会が企画運営しました。）

平成22年度  
人権啓発の  
つどいすべての いのちが  
いとおしい  
李 政美さんコンサート開催

2月20日、歌手の李 政美さんを迎えて、人権コンサートを開催しました。

李 政美さんは、自殺者が年間3万人を越える社会の現実に悲しみを感じ、差別を受けてきた自分だからこそ命の大切さを知っているとお話をされました。また、人の生きる強さとやしさを感じる歌声に、多くの参加者が魅了されました。



第2部「李 政美さんと一緒にうたおう」では、南部町コーラス教室（友・Y.O.U・遊）も参加して、みんなで手話歌などもしました



**李 政美**（いじょんみ）：東京・葛飾生まれの在日韓国人2世。国立音楽大学在学中から朝鮮民謡、フォークソング、ドラマ・映画の挿入歌等を手がけ、ソロライブ活動を続けている。



今年度の人権セミナーは、人権学習をもっと身近に感じていただくために「気づく・知る・感じる人権のつどい」と名付けました。みなさんの参加をお待ちしています！（詳しい日程は決まり次第お知らせします）

西伯文化会館・宮前隣保館で  
ユニバーサルデザイン展開催中

人権の視点でつくられた、人にやさしく、便利で使いやすいユニバーサル商品を、西伯文化会館・宮前隣保館のミニコーナーで展示しています。ぜひご覧ください。（展示期間未定）

シャンプーボトル  
側面にギザギザの入った  
シャンプーボトル



持ち手に丸みのある  
コップ等



指の負担が軽減されたクリップ